

„Die Herausforderungen der nächsten Jahre verlangen nach neuen Ideen und Herangehensweisen. Ich habe den Gestaltungswillen, neue Wege zu gehen und neue Konzepte auszuprobieren.“

ÜBER MICH

Mein Leben: Geboren und aufgewachsen in Augsburg bin ich 2012 zunächst nach Aichach gezogen. Seit 2015 wohne ich glücklich mit meiner Frau und unseren beiden Kindern in Friedberg Rothenberg. Wir genießen die wunderbare Nähe zum Fuchsloch und den einmaligen Flair Friedbergs.

Mein Beruf: An der Uni Augsburg studierte ich Germanistik und Geschichte bis 2012. Nach meinem Studium arbeitete ich in verschiedenen Stationen in IT-Firmen in München und Augsburg. Seit 2019 leite ich in einer Augsburger Digitalagentur ein Team aus 20 Mitarbeiter*innen und verantworte mehrere Technologie-Bereiche und Kundenprojekte.

MEINE ZIELE FÜR FRIEDBERG

1

LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Wir wollen unsere Umwelt als gemeinsame Lebensgrundlage für uns und zukünftige Generationen erhalten. So werden städtische Pachtflächen nur noch an Bio-Landwirte vergeben. Eine plastikarme Verwaltung und der Einkauf von regionalen Bio-Lebensmitteln können sofort umgesetzt werden.

2

WOHNEN NEU DENKEN

Wie wir in Zukunft wohnen werden, ist eine drängende Frage unserer Zeit. Wir glauben an generationenübergreifende Wohnkonzepte und Modellsiedlungen nach neuestem Ökostandard. Gleichzeitig muss das Einheimischenmodell zur Förderung von Wohneigentum konsequent weitergedacht werden.

3

INNENSTADT BELEBEN

Wir setzen auf ganzheitliche Lösungen, die alle Beteiligten einbeziehen und ihre Interessen verbinden. Durch eine weitestgehend autofreie Ludwigstraße profitieren nicht nur Fußgänger und Radfahrer, sondern Anwohner und Einzelhandel gleichermaßen.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, OV Friedberg

Brunecker Straße 27a
86316 Friedberg
egon@gruene-fdb.de
www.gruene-fdb.de

 fb.com/egonstamp2020
egonstamp.de

IHR BÜRGERMEISTER FÜR FRIEDBERG



EGON STAMP

**GRÜNE IDEEN FÜR
FRIEDBERG**

egonstamp.de



Liebe Friedberger*innen,

am 15. März haben Sie die Wahl. Sie entscheiden darüber, in welche Richtung sich unsere Stadt entwickeln wird.

Ich habe viel vor und es gibt viele ungelöste Aufgaben, die wir gemeinsam angehen müssen:

Wir wollen mehr tun, um unsere Natur zu erhalten und die Klimaerwärmung zu begrenzen.

Wir wollen nachhaltiges und erschwingliches Bauen und Wohnen fördern.

Wir wollen Verkehr neu denken und zukunftsfähig gestalten.

Das alles sind große Aufgaben, die wir nur gemeinsam bewältigen können. Hierfür bitte ich um Ihre Unterstützung und Ihre Stimme am 15. März. Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen.



Egon Stamp
Bürgermeisterkandidat



KLIMAERHITZUNG ENTGEGENTRETEN

Unsere Generation wird sich daran messen lassen müssen, ob wir es geschafft haben, der Klimaerhitzung mehr als nur Worte und Sonntagsreden entgegen gesetzt zu haben. Nur durch weitreichende und ambitionierte Maßnahmen wird es möglich sein, die Auswirkungen der Klimaveränderung für unsere Stadt und Region zu begrenzen. Schon jetzt spürt jede einzelne von uns jeden Tag die Folgen dieser Veränderung.

Wir GRÜNE stehen seit jeher für konsequenten Klimaschutz. Alle meine Ideen, Vorschläge und Maßnahmen als Bürgermeister werden sich dieser Frage unterordnen.